
Verbale riunione consiglio direttivo comitato genitori 21 febbraio 2014 

Presenti: Luigia de Michele, Elise Capasso, Alberto Catini, Elisabetta Mongardini, Emanuela Catania, 

pasquale Vocino, Marcella Guerriero, Gianlorenzo Di Giuseppe  

Assenti: Ugo Morelli, Francesca Enea, Paola Perissi 

Presiede la seduta la Presidente Luigia de Michele. Essendo assente il segretario generale Ugo Morelli  per 

la verbalizzazione lo sostituisce la signora Elise Capasso 

Punto 1 dell’Odg: 

Si richiede la conferma di disponibilità di ognuno a continuare a far parte del consiglio direttivo  e a 

mantenere le proprie cariche. I presenti confermano la disponibilità, per gli assenti sarà la presidente a 

richiederla via e-mail.  

Il consiglio accetta di far  entrare nel consiglio direttivo come rappresentante della scuola secondaria la 

signora Alessandra Mulas  previa compilazione del modulo di iscrizione al comitato , non essendo 

rappresentante di classe . 

Il consiglio accetta anche l’ingresso nel consiglio direttivo della signora Emiliana Scarpo, non presente, 

rappresentante di classe della primaria e secondaria. Entra come rappresentante di plesso della primaria  

Punto 2 dell’odg: 

Si decide che il Comitato non può accettareentrate eduscite di cassa non  giustificate da una ricevuta  o 

fattura, quindi dovrà essere tutto documentato.  

Punto 3 dell’odg 

Si continuerà a fare una ricerca degli sponsor per permettere al comitato di sostenere i costi del sito. A tutti 

sarà data una ricevuta (si provvederà a comprarne un blocchetto) e per adesso si chiederà a tutti la stessa 

quota annuale. In ogni caso in sede plenaria si proporrà di istituire un fondo cassa di 5 euro ciascuno per 

future spese, quali acquisto di risme o stampa di manifesti. 

Punto 4 all’odg: 

E’ chiedere all’assemblea se considera utile chiedere alla dirigenza di emanare un bando per la foto di 

classe. E’ affidato alla signora Emanuela Catania la formulazione di un bando da proporre in caso 

affermativo dell’assemblea alla Direzione Scolastica e al Consiglio di Istituto. 

Punto 5 dell’odg : 

Si ritiene indispensabile per la vita di questo Istituto avere un dirigente titolare, quindi il consiglio direttivo 

approva la proposta di portare all’assemblea plenaria l’organizzazione di una raccolta firme di tutta la 

comunità scolastica (genitori, docenti e collaboratori ata) da girare alla Direzione dell’usr per avere la 

garanzia che all’inizio del prossimo anno scolastico sia assegnato un dirigente titolare. 

Si richiederà anche una mozione siaal consiglio comunale che al consiglio di Istituto che sostengano la 

richiesta. 

Punto 6 all’odg: 



Poiché è un problema annoso per la salute degli alunni della scuola primaria e materna l’infestazione del 

cortile da guano di piccioni, la Presidente informa che ha effettuato  una ricerca su internet e ha trovato 

che un rimedio sembra definitivo utilizzato da diverse città e  scuole in Italia è l’utilizzo dei rapaci. Ha 

contattato la responsabile del Centro volo rapaci di Trevignano per fare un sopralluogo a scuola, avendo 

avuto il consenso e la conferma di partecipazione della Dirigente scolastica, dell’assessore alla pubblica 

istruzione e quello all’ambiente del comune. L’appuntamento sarà il giorno 26feb alle 15:30 . In seguito la 

Presidente aggiornerà il consiglio e il comitato 

Punto 7 dell’odg:: 

Si pongono all’attenzione del consiglio direttivo  altri problemi della scuola in particolare  quello della 

sicurezza degli alunni delle medie  in entrata ma soprattutto in uscita. Si è notato che da qualche tempo in 

orario d’entrata oltre alla polizia municipale ci sono due volontari dell’associazione carabinieri in pensione. 

Mentre all’uscita i volontari non prestano questo servizio e  talvolta si è rilevata l’assenza dei vigili urbani. Si 

propone di richiedere  la presenza dei volontari nel caso non fosse garantita quella dei vigili urbani. La 

presidente provvederà a contattare  la polizia municipale per chiedere se chiarimenti e l’associazione dei 

carabinieri in pensione 

Al punto 8 dell’odg: 

Il consiglio direttivo pensa di organizzare eventi diautofinanziamento per poi devolvere all’istituto i 

proventi per l’acquisto di materiale o finanziare progetti didattici. Le proposte sono di fare dei concerti o 

corse o caccie al tesoro. 

L’odg della prossima riunione plenaria prevista il 5 marzo alle 17:00 alla scuola media includerà : 1) la 

rinomina delle cariche in caso la vice presidente o il segretario non si rendessero più disponibili; 2) le 

proposte del comitato alla direzione e al consiglio di istituto (vedi sopra) 3) Sponsor e fondo cassa 4) Varie 

ed eventuali 

La presidente informa che la prossima convocazione sarà firmata da lei e non più dalla dirigente scolastica. 

Sarà necessario fare le fotocopie della convocazione nel numero dei rappresentanti di classe dell’istituto : la 

Dirigente ha garantito che provvederà lei a far consegnare le convocazioni ai destinatari tramite il 

personale interno alla scuola 

La seduta si chiude alle 19:00 

Bracciano, 21 febbraio 2014 

Il segretario : Elise Capasso   Il Presidente: Luigia de Michele 

 


